



お知らせ

■同時発表先：岡山県政記者クラブ、倉敷記者クラブ、業界紙（山陽建設通信社、建通新聞社、日刊建設新聞社、建設日報、中建日報社）

<小田川合流点付替え事業完了まで約3ヶ月>

堤防天端道路が開通します!!

～新しい小田川を見ながら南山-山陽新幹線区間を通行できます～

小田川合流点付替え事業完了まで残り約3ヶ月となり、工事進捗率は90%(12月1日時点)に達しました。

兼ねてより工事を実施していた柳井原地区の堤防工事が完了し、堤防天端道路(自転車・歩行者用)が12月25日10時より開通します。また、堤防天端道路(自転車・歩行者用)の横を走る県道下原船穂線バイパスも同日(12月25日10時)より供用開始します。

工事期間中は、ご不便をおかけしましたがご理解とご協力いただきありがとうございました。
※供用開始後は、これまでの道路とルートが変わりますので、利用の際はご注意ください。



【問い合わせ先】

国土交通省中国地方整備局

高梁川・小田川緊急治水対策河川事務所

副所長 濱本 賢太郎 (はまもと けんたろう)

工務課長 堀 博幸 (ほり ひろゆき)

☎ 代表 086(697)1020

別紙 - 1



現在の道路(黄色丸箇所)は一時停止不要ですが、新しい道路開通後(12月25日以降)は一時停止の必要があります。通行の際は、ご注意ください。



12月25日に開通する新しい道路(県道下原船穂線)のイメージ動画をYoutubeに掲載しているので、是非ご覧下さい。
リンク先：
<https://youtu.be/wrlmZPxOBvE>



既設の
自転車・歩行者道

開通予定：
自転車・歩行者道

開通予定：堤防天端道路 (自転車・歩行者用)

開通済み

未開通